

fmCh newsletter

Ein Rundschreiben der fmCh an ihre Mitglieder

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Die fmCh unterstützt die IFAS aus Überzeugung und lädt alle ihre Mitglieder zur kostenlosen Teilnahme ein

Vom 23. Oktober bis zum 26. Oktober findet die IFAS in Zürich statt. Fachpersonen aus der Gesundheitsbranche haben einmal mehr die Gelegenheit, sich in der Messe Zürich einen umfassenden Branchenüberblick zu verschaffen sowie tägliche Foren zu aktuellen Themen im Gesundheitswesen zu besuchen. An drei von vier Tagen werden jeweils von 13 :00 bis 14 :30 durch profilierte Referenten ungewohnte Einblicke in die zeitgemässe Weiterentwicklung des Gesundheitswesens Schweiz eröffnet.

In Zusammenarbeit mit der fmCh und Re-

präsentanten der Leistungserbringer, Spitäler, Ökonomie und Gesellschaft wird am Dienstag, 23. Oktober 2012 / 13 :00 – 14 :30 unter dem Titel "Was und wer sind die Kostentreiber im Gesundheitswesen?" diskutiert. Eine spannende und kontroverse Diskussion zwischen Fachärzten, Spitalern, Versicherern und weiteren Teilnehmern des Gesundheitsmarktes ist vorprogrammiert.

- [Hier gelangen Sie zum detaillierten Forumprogramm](#)

- [Hier können Sie einen kostenlosen Tageseintritt für die IFAS 2012 herunterladen \(bitte ausdrucken\)](#)

Wir wünschen Ihnen einen anregenden und informativen Messebesuch.

Mit dem Newsletter der fmCh informieren wir Sie kurz und bündig über Neuigkeiten der Gesundheitspolitik und der fmCh. Rückmeldungen sind nicht nur erlaubt, sondern erwünscht und werden, soweit passend, publiziert : info@fmch.ch

[http ://www.facebook.com/generalsekretariatfmCh](http://www.facebook.com/generalsekretariatfmCh)

Wir wünschen Ihnen eine schöne Woche

Das Generalsekretariat der fmCh

